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Operation Review in der Gesundheitsversorgung im 
Landkreis

Begründung der Anfrage

Mit der Anfrage möchten wir der Betriebsleitung, auch Geschäftsleitung genannt, 
Gelegenheit geben, mit einem Rückblick in dieser Legislaturperiode bis zum 
Stichtag 24. Juni 2019, also nach 20 Kreistagssitzungen, die zum gegenständlichen 
Abschluß gekommenen neuen medizinischen Einrichtungen der Versorgung im 
Landkreis Darmstadt-Dieburg aufzuführen. Es geht in der Anfrage nicht um 
Sachthemen, mit denen sich beschäftigt oder koordiniert worden ist, sondern um 
Betriebseinheiten in der eigenen betriebswirtschaftlichen Verantwortung.
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Um einen geordneten Rückblick zu haben, stellen wir folgende Anfragen:

1. Welche neuen medizinischen Einrichtungen sind ausgehend von der 
konstituierenden Kreistagsitzung im Mai 2016 bis zum Stichtag 24. Juni 2019
in den Betrieb gegangen?

2. Welche unter 1. genannten Einrichtungen sind als Erweiterungen einer 
schon bestehenden medizinischen Versorgung zuzuordnen?

3. Wie lange war die Planungsdauer der unter 1. aufgeführten Einrichtungen?
4. Wie lange war die Realisierungsdauer (z.B. Bauzeit, Auftragsvergabe, 

Installation u.a.) nach Abschluß der Planung?
5. Wie lange hat sich Planungsdauer mit Realisierungsdauer zeitlich 

überschnitten?
6. Welche neuen medizinischen Einrichtungen sind noch nicht abgeschlossen 

und in den Betrieb gegangen?
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